

Profis für die Pflege

Bei Medicus werden Auszubildende zu Alltagshelden

Kim Häntsch ist Auszubildende bei Medicus Cottbus. Aus Überzeugung und Freude an ihrem Beruf repräsentierte sie im letzten Jahr die Ausbildungsmesse iBob.

Foto: Theresa Pohl



Du suchst eine Ausbildung, die das Beste aus dir herausholt? Bei der Medicus Cottbus GmbH bist du richtig! Hier warten neben einer abwechslungsreichen Ausbildung auch tolle Weiterbildungsmöglichkeiten auf dich.

In der Ausbildung zum/zur Pflegefachmann/-frau bei Medicus Cottbus wirst du Teil eines starken Teams in einem starken Berufsfeld. „Wir versprechen eine ausgezeichnete fachliche Ausbildung und intensive Betreuung durch unsere Praxisanleiter“, sagt Charlene Bertram, Mitarbeiterin bei Medicus. Das bedeutet: Rat und Tat, wann immer sie nötig sind sowie Unterstützung in Vorbereitung auf Prüfungen und das spätere Berufsleben.

„Viele interessierte junge Menschen treffen wir auf den Messen der Region – das ist auf-

grund der aktuellen Situation leider nicht möglich. Auch der Ausbildungsstart am 1. April wurde verschoben“, bedauert sie. Informationen gibt’s dafür auf der Website inkl. Video, auf Flyern, per Mail oder Telefon. „Wir freuen uns darauf, hoffentlich zum 1. Oktober wieder durchstarten und neue Auszubildende bei uns begrüßen zu dürfen“, so Charlene Bertram.

Weitere Infos und aktuelle Ausbildungsangebote unter [medicus-cottbus.de/jobs](https://www.medicus-cottbus.de/jobs)

MEDICUS

COTTBUS GmbH

SENIOREN PFLEGE & BETREUUNG

Franz-Mehring-Str. 55-61

03046 Cottbus

Tel.: 0355 2886 00